

\*\*\*\*\* The Future We Want

Name : K.F Age : 11 Date : 5/5

私たちが望む未来とは何でしょうか。ぼくは持続可能な資源が実現し、貧富の差がない未来だと思います。しかし、今はどうでしょう。生産、消費、捨てとという一方通行のシステムで社会は成立し、やう福などい人との格差は激しい。こんな状態のままでいいのでしょうか。

一方通行のシステムだと限りがあるのはわかります。ではそれを改善するにはどうしたらいいのでしょうか。ぼくは、3Rが大切だと思います。同じ物を長く使う。別の物に変えて使う。資源を無駄使いしなくてすむでしょう。

最近、産業の活性化といふことで「捨てやすくな」戦略が実行されています。それは何か。古い物はかっこ悪いなので新しい物を買いましょう。という内容の広告です。企業は利益を得るために資源を無駄使いさせています。なぜこんなことになったのだろう、とぼくは思います。

\*\*\*\*\*

さて、貧富の差が激しい問題ですが、もとにも  
よせないようなことも含まれていて環境問題に  
比べれば、解決法たてあるので実現できないと  
は言いかれません。その解決法ですが、先進国  
が発展途上国に協力することです。当たり前だし、  
すでに行なわれていますが、効果がなかったのです  
からもっと協力すべきだ、と思います。

なぜ、お金が余っているような先進国が協力で  
きないのでしょうか。ぼくは、お金持ちになればなる  
ほど欲深くなってしまうのが人間の本能であるから  
だと思います。なぜ本能なのか。それは、子供を産み、  
繁殖するのは本能であり、子供が苦労せずに生き  
いけるようにするのも同じことだからです。しかし、  
人間はやいいつ本能に打ち勝った生き物じゃありません  
か。ならば欲に負けずに、貧しい人々に情けを感じ、  
資源やお金を分け合うことだってできるのではないか  
りませんか。

ぼくは、持っている物が少なすぎても多すぎても  
良くないと思います。さればなぜ

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ The Future We Want

が持っている物が多すぎては、物にとらわれてしまったり、お金がかかりすぎるからです。

ぜひ機会があつたら寄付など、身近なことからはじめてみてください。